



An den Oberbürgermeister
der Landeshauptstadt München
Herrn Dieter Reiter
Rathaus, Marienplatz 8
80331 München

München, 04.06.2021

Antrag:
Ganzenmüllerstraße als Fahrradstraße

Die Stadtverwaltung wird aufgefordert, die Ganzenmüllerstraße als Fahrradstraße auszuweisen.

Begründung:

Um den Bürger*innen in Allach-Untermenzing die Möglichkeit zu geben, sicher die Wege des täglichen Bedarfs mit dem Rad zurückzulegen, müssen Lücken im Radwegenetz geschlossen werden und sichere Radrouten entstehen.

Zusammen mit einem Radweg im Neubaugebiet Kirschgelände (Stadtratsantrag vom 08.02.2021 und BA -Stellungnahme vom 16.04.2021) bildet die Ganzenmüllerstraße einen wichtigen Lückenschluss des Radwegenetzes im Stadtviertel in Nord-Süd-Richtung.

Initiative:

Sonja Haider
Mobilitätspolitische Sprecherin
Stadträtin

Dirk Höpner
Planungspolitischer Sprecher
Stadtrat